

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1 Simpulan

Penulis dapat memberikan kesimpulan bahwa remaja di Indonesia yang berumur 15-18 tahun memang benar memiliki tingkat literasi keuangan yang rendah. Hal ini penulis buktikan sendiri dengan melakukan penelitian secara kualitatif dan kuantitatif. Melalui metode wawancara dan kuesioner, penulis mendapatkan fakta bahwa mayoritas remaja tidak memiliki pengetahuan dasar mengenai literasi keuangan dan mereka mendapatkan informasi dari media digital seperti website. Ditambah dengan data yang mengatakan bahwa penyampaian informasi dapat lebih cepat disalurkan menggunakan media website, penulis memutuskan untuk menciptakan sebuah website bernama CerdasFinansial yang dapat membantu remaja untuk mendapatkan informasi mengenai literasi keuangan. Penulis merancang CerdasFinansial dengan menggunakan *big idea* *Clever Teens, Bright Future* dan *keyword straightforward, fundamental, credible, dan engaging*. Semua hal ini menjadi pertimbangan utama penulis saat merancang website tersebut, penulis ingin meenciptakan website dengan informasi yang credible dan dengan tata Bahasa yang muda dimengerti oleh remaja. Tidak hanya itu, penulis juga ingin merancang website yang *engaging*, dimana remaja dapat berinteraksi langsung dengan informasi yang ditampilkan. Website ini menyediakan informasi mengenai setiap aspek literasi keuangan, yaitu kredit, tabungan, pengelolaan dana pribadi, investasi, dan dana darurat. Tidak hanya memberikan informasi secara teori, penulis juga memberikan informasi melalui fitur simulasi yang dapat dicoba langsung oleh para remaja. Salah satu fitur yang tersedia yaitu CelengkanKu dan CatatYuk. Penulis menambahkan fitur simulasi ini agar remaja mendapatkan pengalaman langsung dalam menggunakan ilmu literasi keuangan yang sudah mereka dapatkan.

## 5.2 Saran

Pada perancangan website untuk meningkatkan literasi keuangan remaja ini, penulis ingin menyampaikan beberapa hal yang dapat diperhatikan lebih dalam bagi para audiens atau penulis lain yang ingin mengangkat topik mengenai literasi keuangan yang serupa dengan penulisan tugas akhir ini. Berikut merupakan beberapa hal atau saran yang dapat penulis berikan :

- 1) Perlu mendalami berbagai macam faktor yang memengaruhi topik kajian, sehingga proses penelitian nantinya akan mendapatkan hasil yang komprehensif. Seperti contohnya meneliti literasi informasi yang berhubungan dengan literasi keuangan.
- 2) Memilih brand mandatory yang memiliki visi dan misi yang sesuai dengan perancangan yang sedang dilakukan oleh penulis.
- 3) Melakukan metode pengumpulan data dengan seksama, disarankan untuk meluangkan waktu lebih untuk meneliti atau membaca kembali hasil dari pengumpulan data tersebut.

Dalam perancangan dan penulisan tugas akhir ini, penulis mendapatkan saran yang diperoleh dari dosen pembimbing, dosen penguji, dan ketua siding. Berbagai macam saran ini penulis gunakan untuk memperbaiki penulisan tugas akhir. Sekiranya saran yang penulis peroleh ini juga dapat digunakan oleh penulis lainnya dengan topik yang sesuai dengan topik tugas akhir ini. Saran-saran tersebut berupa :

- 1) Memperdalam dan menambah informasi serta teori mengenai elemen-elemen yang terdapat dalam perancangan website. Seperti contohnya menambahkan teori mengenai UI/UX.
- 2) Memberikan alasan yang valid dalam setiap langkah yang dilakukan dalam tahapan perancangan. Seperti contohnya memberikan alasan mengenai pemilihan warna yang akan digunakan dalam website.
- 3) Memperdalam teori mengenai aspek-aspek desain seperti penggunaan ilustrasi, fotografi, dan digital imaging.

Penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu dan berkontribusi dalam pengerjaan tugas akhir ini. Pertama penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada Ibu Frindhinia Medyasepti, S.Sn., M.Sc. selaku dosen pembimbing yang telah mendampingi dan memberikan banyak saran dalam setiap langkah penulisan dan perancangan. Penulis juga ingin mengucapkan terima kasih kepada Ibu Fonita Theresia Yoliando, S.Ds., M.A. dan Bapak Roy Anthonius Susanto, S.Sn., M.Ds. yang telah menjadi dosen penguji dan ketua sidang saat proses sidang akhir penulis mengenai tugas akhir ini. Tidak hanya itu, penulis juga ingin mengucapkan terima kasih kepada narasumber wawancara yang terlibat, yaitu Ibu Mercyana Wan, Vina, dan Michael.

A large, light blue circular watermark logo of Universitas Multimedia Nusantara (UMMN) is centered in the background of the page. The logo features a stylized 'U' and 'M' inside a circle.

UMMN

UNIVERSITAS  
MULTIMEDIA  
NUSANTARA